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Ｂｅ Ｏｎｅ ～咲き誇れ殿中生～ 

《Be One ～咲き誇れ殿中生～》のスローガンのもと、学校祭に向け

ての取組も終盤を迎えています。今年度は新型コロナウイルス感染

症拡大防止のため、体育祭と文化祭の

規模を縮小し、学校祭として１日の開

催にしました。また、競技の内容や発

表も見直し、安全で有意義な学校祭と

なるように取り組んでいます。 

学校祭に向けて  ～取組も終盤～ 

 ９月も中頃を過ぎると涼しくなり、秋の気配を感じるようになりました。３０日の学校祭を間近に、生

徒たちの取り組みも本格化しています。「Ｂｅ Ｏｎｅ ～咲き誇れ殿中生～」は、今年の学校祭スロー

ガンです。昨年度と同様に、生徒から案を募って、生徒会本部が中心となって決めました。これも、新た

な伝統となってきています。込められた思いは、“一つになろう”。この思いの背景には、コロナ禍の中

で、仲間と会えない日々が続いた休業期間中の思いや、いろいろな取り組みが変更されていく中ででも、

お互いが心を通わせていくことの大切さを訴え、呼びかけているようです。体育の部、文化の部、ともに

新しい試みが満載です。このスローガンのもと、学校祭を成功させ咲き、誇ってほしいと願っています。 

 こうした学校祭の取り組みが進む一方で、１・２年生は部活動にも励んでいます。８月末からこの間、

南丹船井の中学校新人大会が開催されました。中でも、卓球部男子は団体戦で優勝し、個人戦でも準優勝

の成績を収めました。また他の部においても、野球、バレーボール、サッカーは３位に入賞し、バスケッ

トボールも準決勝で惜敗という、見事ながんばりを見せてくれました。10月に入れば、口丹の新人大会が

始まります。南船大会の経験を生かして、がんばってほしいと思います。また、８月号で紹介しました、

全学年の有志で取り組んでいる駅伝も、試走に出かけるなど、10月の大会を目指してがんばっています。 

 ３年生は、学校祭をリードしながら、修学旅行の取り組みに入っています。８月28日の説明会には、多

数の保護者様にご参加いただき、ありがとうございました。実施に向けた１次判断は、９月18日にさせて

いただき、実施の方向で着々と準備を進めております。また、修学旅行と同時期に２年生の校外学習も実

施いたしますが、修学旅行の安全対策をベースに、しっかりとした取り組みにしていきます。飛沫感染と

接触感染を防ぐことがポイントとなります。２学期始業式の生徒会保健部からの全校生徒への呼びかけ

は、本当に的を得たものでした。マスクの適切な着用と手洗いの励行が、安全対策の要であると考えま

す。コロナ禍であることを十分踏まえつつ、今後も、大阪交響楽団を招く文化庁の事業などにも取り組

み、一方で10月５日に進路説明会を開くなど、学業にもしっかり取り組み、できる範囲で、できる限りの

充実した学校生活の実現に努めていきたいと思います。 

 保護者の皆様、地域の皆様には、今後ともご理解とご支援をいただきますよう、お願い申し上げます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

南丹・船井中学校新人大会が実施されました。   

瑞穂中との合同チームでしたが、だ

んだんと息もあってきました。 

野球部 

当面の行事予定 

団体戦は２年生５名が、一生懸命が

んばりました。１年生の良い目標に

なりました。 

卓球部 

ぎりぎりの人数で戦いました。粘っ

て善戦も及ばず、３位でした。 

サッカー部 

１回戦は勝利しましたが、準決勝で

は、あと一歩及ばず、惜しくも敗退し

ました。 

バスケットボール部 

美山中に敗れましたが、３位決定戦

では八木中に競り勝ちました。 

バレーボール部 


